

## La visita de Alison Williamson en el CTTAM

El pasado fin de semana (10-11 de febrero), Alison Williamson visitó el CTTAM. La famosa arquera inglesa dedicó dos días a compartir con los técnicos y deportistas del centro su experiencia y los conocimientos adquiridos en su larga carrera en este deporte. Â Â Â

Â

Â El sábado por la mañana, Alison compartió sesión de entrenamiento con los deportistas del centro, tanto con los niños,Â que se esforzaron por destacar, como con los jóvenes. Antes de la práctica se proyectó la semifinal de la arquera en los JJ.OO de Atenas en 2004 y todos disfrutaron mucho contemplando la medalla de bronce que la inglesa obtuvo en aquella ocasión. No quedaron preguntas sin respuesta. El coloquio fue muy ameno y constructivo. Al final del día, Alison, sin perder ni un momento la sonrisa, pasó de lo deportivo a lo lúdico firmando autógrafos y fotografiándose con todos los que quisieron.

Â

Â

El domingo, Williamson se reunió con los entrenadores y técnicos de la Comunidad de Madrid. Con ellos volvió a visionar la cinta de su participación en los JJ.OO de Atenas y respondió a todas las cuestiones que surgieron sobre técnica y competición deportiva. El encuentro continuó en la sala de tiro. Otra vez, Alison volvió a demostrar sus aptitudes de deportista de élite. Su excelente técnica, unido a su disposición y simpatía, hizo las delicias de los presentes. La foto de grupo fue el broche final de la visita de nuestra invitada.

Â

Muchas gracias Alison y ¡esperamos verte muy pronto por el centro!..

Â

---

Â